

# ふるさと新潟、日本のために。

## 県民の皆様へ感謝！

出馬表明から短期決戦を制した、昨年夏の参議院選挙が思い出されます。人生で最も悩みました。清水の舞台から飛び降りる感覚の中、結論は「出馬」という決断でした。

衆議院選挙での大惨敗と政権交代の中で、環境は厳しいものでした。現職2人の壁や知名度不足など課題も克服しなければなりません。

わたくし「八二」をアピールするため国会議員、県議会議員、市議会議員をはじめ後援者、スタッフ、ボランティアの皆さんが背水の陣で総力戦を展開していただきました。

7月11日投票日、午後8時にテレビで「当確」が流れた瞬間の喜びは生涯忘れることができません。



皆さんが心を一つに結束して下さったことが報われ、わたくしは感激と感謝の気持ちで一杯です。

この参議院選挙で「民意」はもう一度自民党に再起のチャンスを与えてくれました。国民本位の政治を取り戻し、実感できる幸せづくりのため頑張ることが、皆様からいただいたご支援に報いることだと考えております。

ふるさと新潟と日本のために全力で働いてまいりますので、今後ともご支援、お力添えをお願い申し上げます。



参議院議員

なか はら や いち  
中原 八一

## いざ、国会へ初登院！

7月30日に国会に初登院をしました。朝8時に国会の正面玄関に到着すると、国会広場にはマスコミや選挙を勝ち抜いてきた議員の人たちが大勢押し寄せていました。あちらこちらで議員の人たちがマスコミのインタビューに答えていました。



国会議員になって見る国会は、大きく権威と権力に圧倒されるような思いでした。

県民の思いが詰まった議員バッチを胸に頑張ります。



国会中央玄関を駆け上がり、国会議事堂の中に入っていくと突然「バシヤ、バシヤ、バシヤ」とカメラのシャッター音がします。そこには大勢のカメラマンが待ち構え、わたくしにもカメラが向けられました。なんとという緊張感でしょう。その瞬間本当に国会議員の仲間入りをしたと実感しました。

参議院事務局から議員バッチを胸につけてもらい、新潟県の代表としてふるさと新潟と日本のために頑張らなければと決意を新たにしました。

## 臨時国会での初質問！

10月1日からの臨時国会は、初めての国会で緊張しながら臨んだ国会でした。

ところが中国漁船衝突事故と船長釈放、日中関係の悪化、ロシア大統領の国後訪問、北朝鮮の砲撃など外交問題への政府の対応は、お粗末でこの国は崩壊してしまうのではないかと強い危機感を感じさせる、とんでもない国会でした。

11月16日に参議院国土交通委員会で3点について、大臣と海上保安庁長官に初質問をしました。

1点目は、「コンクリートから人へ」は災害復旧や除雪などで大事な役割を果たす建設業を傷つけているのをご存じか。2点目は、中国漁船衝突事件のビデオ流出は、海上保安庁の管理体制に問題がなかったのか。3点目は、事業仕分けで無駄の削減は限界に達し、政権浮揚のパフォーマンスに過ぎないのではないか、と質問をしました。今後も様々な課題について積極的に質問をしていきたいと思っております。

日本の将来に対し、強い危機感を感じました。



馬淵前国土交通大臣に対して初質問を行いました。(参議院国土交通委員会)



# 中原八一 / 2010年

県議会議員を辞職した3月から参議院選挙、国会での活動記録をまとめました。



## 選挙活動

県内各地の多くの方々のご協力に支えられ選挙戦を戦うことができました。

いざ、参議院選挙へ！



4/4 自民党青年局街宣活動での演説



4/6 胎内市青年との意見交換会



5/7 村上市で中原八一と語る会



6/3 青果市場で挨拶廻り



6/10 上越市で朝の辻立ち



6/16 南魚沼総決起大会で  
ガンパローコール



6/19 魚沼総決起大会で  
山本一太議員が応援



6/24 白山神社の出陣式で力強く第一声



6/26 谷垣総裁が小千谷市と  
魚沼市で応援演説



7/7 長岡市での必死の訴え



7/11

# 祝当選!

第22回 参議院議員選挙にて  
412,217票を獲得!

県民の皆様への応援に心より感謝申し上げます!



## 議員活動

国会議員として、ふるさと新潟のため日本のため全力を尽くします。



7/14 当選証書授与後の  
インタビュー【県庁】



7/29 山東昭子副議長に当選報告  
【参議院副議長室】



8/25 朝霞駐屯地で  
妙高支部の皆さんに挨拶



9/1 中央環状道路陳情の皆さん  
【議員会館】



9/19 子供の頃から参加している  
内野まつり



9/26 田んぼアートの  
稲刈り作業【新潟市西蒲区】



10/5 新潟漁協組合  
水産物荷捌き施設  
竣工式典で挨拶



10/21 参議院国土交通委員会の審議  
【臨時国会】



11/7 国道289号線八十里越  
9号トンネル工事貫通式



11/14 全国ふるさと対話集会  
【長岡市】

ご意見・ご要望・最新情報はコチラ → <http://www.yaichi.jp/> 中原八一 検索